
 

 
 
N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment 
 aux femmes et aux hommes. 

PV adopté lors de la séance du 23.11.2023 

 
 

Notes de la séance de la Commission d’établissement de Prélaz 

 

Jeudi 5 octobre 2023 à 19h00 

 
à la salle des maîtres du Grand Collège de Prélaz 

 
 
 
Parents :  Amaya Lopez 
 
Professionnels : Carine Colletti, Rui Jorge Miranda Patarra, Isabelle Schmidt 
  
Organisations :  Laetitia Beney, Gaëtan Da Cruz, Rosette Mbemba, Karina Pequignot 
  
Autorités politiques :  Oleg Gafner 
 
Excusés/absents : Montserrat Fernandez-Bolaños, Séverine Graff, Philippe Hofstetter, 

Katell Mallédan, Sylvie Perret, Laurianne Rouiller 
 
 
 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour  

2. Adoption du PV du 7 septembre 2023  

3. Réaménagement préau de Prélaz 

4. Marché de Noël du 7 décembre 2023 

5. Souper canadien du 30 mai 2024 

6. Boîte à livres n° 2 

7. Projet « Sécurité routière Provence » 

8. Tout Prélaz n° 8 

9. Projets 2023-2024 

10. Budget 2023 

11. Admissions / démissions / changements de fonction  

12. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s)  

13. Divers et propositions individuelles  
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1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour   
 
Nathalie Amyot, enseignante à Malley, vient assister à la séance de ce soir. 
 
Oleg ouvre la séance, l’ordre du jour est adopté en l’état.   
 
 

2. Adoption du PV du 7 septembre 2023  
 
Le procès-verbal du 7 septembre 2023 est adopté. 
 
 

3. Réaménagement préau Prélaz  
 
Carine a préparé une feuille avec des phylactères qui a été remise à tous les élèves pour 
qu’ils la remplissent en faisant part de leurs envies « je garde, j’enlève, je rajoute » etc. 
Elle ne les a pas encore toutes reçues en retour. Il ressort toutefois déjà que les enfants 
qui veulent courir veulent enlever les pyramides à l’inverse de ceux qui veulent être au 
calme. Les enfants aimeraient également des balançoires, des toboggans, plus de 
verdure et des nouveaux jeux de basket ; plus d’enfants souhaitent supprimer le foot que 
l’inverse.   
 
Une grande affiche d’invitation à la séance du 12.10.2023 de 17h00 à 19h00 a été créée 
et affichée à plusieurs endroits. Lors de cette séance, il y aura une séance de diagnostic, 
plusieurs ateliers, une dessinatrice sera également présente et dessinera en direct via 
un bimer.   
 
Rui, Katell, Montserrat et Rosette pourront être présents. La CET proposera des sirops 
après les ateliers.  
 
Carine et Isabelle ont visité deux préaux lausannois, Beaulieu et Coteau Fleuri.   
 
Première préposition sera faite pendant les vacances d’octobre. Il sera également pensé 
aux chaises roulantes et poussettes. Carine a relevé le fait que l’école de Prélaz est une 
des plus bruyantes de Lausanne, certains enfants sont d’ailleurs dérangés. Elle a 
proposé une réflexion sur ce problème pour trouver des solutions, par exemple un 
palissage en bois ou planter des arbres.   
 
Karina indique que dans le catalogue du CREDE, il y a une formation pour penser aux 
préaux, également pour les personnes du parascolaire. Dans le cadre de ce projet, 
Carine précise que les enseignants du Grand Collège auront une journée de formation 
pour réfléchir à quoi faire à l’extérieur quand on est trop à l’étroit dans les locaux.  
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4. Marché de Noël du 7 décembre 2023   
 
 Carine précise que certains enseignants ne souhaitent pas participer, ce sera donc 

sur une initiative volontaire, on vise une formule simple et facile à organiser, avec le 
même horaire pour toutes les classes.   
 

 Lors de la séance des répondants, ce projet a été abordé à Prélaz, mais pas encore 
à Malley. Carine va envoyer un email aux enseignants pour rappeler que c’est 
volontaire, informer de la date et l’heure, puis chaque enseignant sera libre d’y 
participer s’il le souhaite avec ses élèves.  
 

 Pour ce qui est vendu par les enfants, on pourrait envisager qu’il n’y a pas de prix 
fixe, chaque parent donne ce qu’il veut ou peut. Le bénéfice des ventes sera utilisé 
par les classes, notamment pour une sortie.   
 

 Les ventes, la préparation et ce qui doit être organisé sera géré par les enseignants.
   

 La CET offrira du thé, des mandarines et éventuellement des biscuits si cela ne fait 
pas de concurrence aux produits vendus par les enfants. Pour les mandarines, il 
faudra privilégier un grand panier.  
 

 Laetitia, Amaya, Karina, Oleg, Rui et Rosette pourront être présents. Si ce marché 
à lieu, Amaya sera alors présente à Malley, tout comme Karina.    
 

 Rosette fera les courses pour Prélaz et Amaya pour Malley, Rui s’est proposé pour 
aider. En fonction du nombre de classes, on envisagera peut-être d’aller chez Aligro.
  

 On refait un point le 23.11.2023, d’ici là on saura si Malley y participera.  . 
  

 Communication : on attend que les classes s’annoncent, Carine en saura plus une 
fois qu’elle aura envoyé l’email aux enseignants.   
 

 Seules les classes qui y participent distribueront un flyer aux parents concernés. 
Carine va préparer un flyer.   
 
 

5. Souper canadien du 30 mai 2024   
 
Pas besoin d’en rediscuter pour le moment, il reste suffisamment de temps d’ici le mois 
de mai.  
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6. Boîte à livres n° 2  
 
 Oleg rappelle l’email envoyé par Katell avec tous les documents utiles pour la 

création de la boîte n° 1, documents qu’il a transférés au C-For. Le C-For pourrait 
en construire une mais seulement en métal, ils ne travaillent pas le bois et n’ont 
d’ailleurs pas les outils pour.     
 
Amaya précise que le système de fermeture initial avait été conçu pour un cadenas. 
Toutefois, comme il a été renoncé à cette méthode, la boîte n° 2 pourra être 
améliorée avec un système plus pratique et esthétique que l’actuel.  
 
Oleg va mettre en contact Katell et le responsable du C-For. Tout le monde est 
d’accord de partir sur une boîte en métal pour la deuxième édition.   
 
Carine n’a pas eu de réponse de l’ETML.   
  

 S’agissant des problèmes rencontrés récemment à Provence, Amaya explique que 
toute la cour a été coloriée à la craie y compris la boîte à livres. Ce n’est toutefois 
pas un problème car cela se nettoie facilement (il y a toutefois des zones un peu 
noircies par l’usure qui ne partent pas). Ce qui est plus problématique est que le toit 
est à nouveau abîmé, il devra certainement être changé une nouvelle fois (on a 
encore le matériel pour en remplacer deux en tout cas) et surtout qu’un des côtés 
de la boîte a reçu des forts coups volontaires, le bois est abîmé à certains endroits.  
  
 
 

7. Projet « Sécurité routière Provence »   
 
 Karina n’a pas eu de nouvelles depuis l’email qu’elle nous a envoyé, mais elle a eu 

la confirmation que tout sera fait d’ici début 2024.  
 

 Karina aborde un autre sujet lié à la sécurité routière : devant l’APEMS, située entre 
deux bâtiments locatifs, il y a un chemin goudronné avec un parking à vélo qui est 
envahi de scooters d’élèves de l’EPCL, ces scooters ne font pas attention aux 
enfants qui jouent dehors et prennent le chemin piéton, c’est dangereux. Il y a un lot 
de plusieurs bâtiments, certains gérés par le Service des gérances de la Ville et 
d’autres par Bernard Nicod, ce n’est pas clair qui intervient pour quoi.  
 
Carine lui propose de contacter l’EPCL en signalant qu’il y a eu des plaintes de 
l’APEMS et qu’ils doivent trouver une solution pour leurs propres élèves.  
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8. Tout Prélaz n° 8  
 
 Le numéro 7 a été distribué, le rendu est très joli avec le nouveau papier.   

 
 Le prochain numéro, soit le 8, sera fait au début de l’année prochaine, contenant 

notamment un résumé de l’état d’avancement des préaux avec les souhaits des 
enfants et un retour du Marché de Noël.  
 
 

9. Projets 2023-2024   
 
 Boîte à livres n° 2 à Valency.   

 
 Repas canadien.   

 
 Pas d’autres idées pour le moment.   

 
 Karina nous fait part du projet de l’APEMS de Malley « Enfin livres » qui est né suite 

à la remarque d’une enfant de l’APEMS qui a dit qu’elle avait droit de ne pas aimer 
le rose. Un éducateur s’est penché sur la question, a acquis des livres qui traitent 
de la problématique du genre et des stéréotypes liés, une tente, un tipi et une 
couverture, le tout se trouve dans une petite charrette qui a pour but de se déplacer 
dans les différentes APEMS, CVE, etc., afin de partager ces livres avec un grand 
nombre d’enfants. Un test a déjà été fait avec l’APEMS de Montriond, grand succès. 
C’est également très important de sensibiliser les adultes qui accompagneront les 
enfants.   
 
Pour continuer et faire grandir ce projet, l’APEMS de Malley a besoin de moyens 
financiers et Karina demande si la CET serait d’accord de contribuer financièrement.
  
Carine propose de demander dans un premier temps à la Ville de financer ce projet, 
puis si la réponse est négative ou s’il manque de l’argent la CET pourrait compléter.  
 
Oleg précise que s’il y a une envie de pérennité, il existe un budget dédié aux projets 
émanant des jeunes pour les jeunes.    
 
Carine précise encore que dans le cadre de la formation suivie en lien avec cette 
thématique, elle a une liste non exhaustive de livres traitant de cette thématique 
qu’elle peut partager.   
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10. Budget 2023  
 
Il reste un budget de CHF 660.52 jusqu’à la fin de l’année. Une petite partie sera dévolue 
aux achats pour les Marchés de Noël.   
 
Pour le moment il n’y a pas de limite de dépense, sauf si nous recevons entre-temps 
une réponse favorable du C-For. Oleg propose que s’il reste du budget 2023, il soit 
attribué aux classes de l’Etablissement. Carine n’est pas certaine que cela puisse se 
faire. Isabelle suggère que s’il reste de l’argent, il soit dédié aux fournitures pour le 
Marché de Noël.   
   
Il est proposé d’acheter des jeux à offrir aux différents collèges, comme cela a déjà été 
fait en décembre 2020.   
 
D’ici la prochaine séance, chacun va penser à un jeu et se renseignera sur le prix. 
  
 

11. Admissions / démissions / changement de fonction  
 
Nathalie Amyot, enseignante à Malley, intègre la CET dans le quart professionnel. 
  
 

12. Dates et lieu des prochaines séances   
  
 23 novembre 2023 à 19h00 au Collège de Valency si c’est possible, sinon à 

Provence si Sylvie peut nous accueillir.   
 

 22 février 2024 à 19h00 à l’APEMS de Malley.   
 

 18 avril 2024 à 18h00 avec le Conseil des élèves, la salle nous est réservée de 
18h00 à 21h00.   
 
 

13. Divers et propositions individuelles   
 
Il n’y a pas de divers. 
 

 
La séance est levée à 20:20  
  

 Pour la CET Prélaz : 
 
 
 Amaya Lopez, secrétaire 
 
Lausanne, le 12 octobre 2023 
 


